



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



11/06/2022

LEGISLATIVO



Parlamento Abierto de la Reforma Constitucional Electoral promueve el diálogo: Llaven Abarca

El diputado federal Jorge Llaven Abarca informó que se solicitó al Congreso de la Unión el inicio del Parlamento Abierto, a fin de que el pueblo de México conozca las bondades de la Reforma Constitucional Electoral que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://diariodechiapas.com/ultima-hora/parlamento-abierto-de-la-reforma-constitucional-electoral-promueve-el-dialogo-llaven-abarca/>